
 
 
 

PROCÈS –VERBAL 

 DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 14 NOVEMBRE 2023 

 

1. Ouverture de la séance 

La rencontre est ouverte à 19h00. 

 

2. Prise des présences et présentation des membres et du personnel 

Les personnes présentes sont : 

Amélie Malric, membre parent X 

Geneviève Pigeon, membre parent X 

Charles-Olivier Pepin, membre parent X 

Geneviève Poirier, membre parent X 

Candice Routhier, membre parent X 

Anne-Marie Lewis, membre de la communauté X 

Valérie Chaussé, personnel enseignante X 

Karine De Champlain, personnel enseignant X 

Cynthia Larouche Ouellet, personnel enseignant X 

Jocelyn Moses, personnel enseignant X 

Annick Jobin, représentante SDG A 

Nathalie Girard, directrice X 

Audrey Béland, directrice adjointe X 

Karine Venne, secrétaire X 

 

3. Vérification du quorum 

Le quorum est respecté. 

 

4. Période réservée au public 

Aucune question. 

 

5. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Amélie Malric et appuyé par madame Karine De Champlain que l’ordre du jour 

soit adopté avec l’ajout du point de la présentation et le suivi du projet éducatif dans la section des 

dossiers d’information. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 11 

 

6. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 3 octobre 2023 

Une lecture individuelle est faite. 

 

Il est proposé par madame Candice Routhier et appuyé par madame Valérie Chaussé que le procès-verbal 

soit adopté tel quel. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 12 

 

  



7. Information de la présidence 

Il n’y a pas de points apportés par la présidente. 

 

8. Études des dossiers 

8.1 Dossiers de prise de décision 

8.1.1 Budget mise à jour et répartition des sommes  

Le conseil propose que le projet 8FLEX764 et 8MARCHÉ soient fermés. De plus, il y aurait un 

nouveau projet pour l’Halloween afin de faire un autre déguisethon l’an prochain étant donné 

le succès de cette année. Après plusieurs échanges, le conseil demande de rééquilibrer les 

comptes en se basant sur l’année précédente et par le fait même d’insérer le carnaval et la fête 

de Noël. De plus, il a été discuté entre tous les membres du conseil de la possibilité d’imputer 

des salaires au fond 8 suite à des libérations lors des activités d’école. Une vérification aura 

lieu en ce sens auprès de l’analyste financière. 

 

Il est proposé par madame Valérie Chaussé et appuyé par madame Amélie Malric d’ajuster les 

comptes ainsi proposés. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 13 

 

8.1.2 Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation  

La direction donne des explications sur le plan de lutte Les T.E.S. remplissent un formulaire 

via le Papp, les actes à connotation sexuel font partie du plan de lutte Il y aura l’intégration 

d’une nouvelle plateforme intitulée : « Hors-Piste » et c’est les T.E.S qui chapeautera cette 

nouveauté et les animations. Celui-ci sera sur le site internet de l’école. 

 

Il est proposé par madame Valérie Chaussé et appuyé par madame Candice Routhier que le 

plan de lutte soit adopté tel quel. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 14 

 

8.1.3 Calendrier « éducation à la sexualité » 

La direction présente le calendrier aux membres. Mme Valérie Chaussé soulève le point que 

toutes les classes devraient être en contact avec les motions selon le degré de compréhension 

des élèves. Après discussion, nous allons modifier le calendrier afin qu’il puisse s’appliquer à 

toutes les classes. 

 

Il est proposé par monsieur Charles-Olivier Pepin et appuyé par madame Karine De Champlain 

d’accepter les propositions soumises. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 15 

 

 

8.1.4 Activités éducatives  

Les activités suivantes sont présentées : « Sortie au parc Robillard, la pièce de théâtre et 

l’univers des monstres Inc. pour les 5e et 6e année. Éducazoo viendra pour les classes en 

adaptation scolaire, cyclo-forme et la course à obstacle de Nomad-Fit pour toutes les classes. 

 

Il est proposé par madame Candice Routhier et appuyé par monsieur Jocelyn Moses 

d’accepter les activités présentées. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 16 

 



 

 

 

8.2 Dossiers de consultation 

8.2.1 Critères de sélection de la direction 

La lecture des critères de sélection est faite par la présidente. Tous les critères seront 

conservés pour l’année en cours.  

 

8.2.2 Photos scolaires des finissants  

La présidente confirme que les photos scolaires et des finissants seront prises par la 

photographe actuelle. 

 

8.2.3 Obligation de consultation des élèves  

La direction explique la procédure qui avait mise en place l’année dernière. Étant donné que 

celle-ci avait bien fonctionner et qu’elle avait même permise d’aider et d’intervenir avec 

certains enfants, nous voulons poursuivre avec cette façon gagnante. Le sujet est le bien être 

à l’école et le but est d’aider les élèves à bien se sentir. 

 

 

8.3 Dossiers d’informations 

8.3.1 Normes et modalités  

La directrice explique les normes qui sont maintenant par bon de 8. Elle nous parle de la 

signification des mentions, par exemple, progresse très bien est un 92%. Cette procédure a 

pour but de respecter le programme et d’être plus accessible. Elle a été vu par une conseillère 

pédagogique. 

 

  

8.3.2 Critère d’admission et d’inscription  

La direction mentionne que la période d’inscription est devancée cette année afin d’avoir 

une meilleure vision d’ensemble des besoins pour l’année prochaine. 

 

8.3.3 Campagne de financement 

Une dégustation de palettes de chocolat est faite et les différentes alternatives ont été 

démontrées. Pour l’instant, nous attendons avant de partir une nouvelle campagne de 

financement, car nous avons déjà récolté une somme importante avec le déguisethon. 

 

 

 

9. Suivi régulier 

 

9.1 Comité de parents 

  Aucun document n’est présenté, car leur rencontre a été annulée. 

 

 

11.1 Information du personnel enseignant et de soutien 

Monsieur Jocelyn Moses nous parle de ses préoccupations concernant l’alimentation et propose de 

mettre en place une activité qui est de remettre une galette nourrissante à tous les élèves. Nous 

allons revoir cette proposition lors de la prochaine rencontre. 

 

12. Varia 

Aucun point  

 



13. Date de la prochaine rencontre : le mardi 12 décembre 2023 

 

14.Levée de la séance 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Moses que l’assemblée soit levée à 21 h 10. 

 

Résolution à l’unanimité Ce 23-24 – 10 

 

 

 

 

 

 

Geneviève Pigeon, présidente Nathalie Girard, directrice 


